

Le service d'animation de vie spirituelle et d'engagement communautaire

Le Service d'Animation de vie Spirituelle et d'Engagement Communautaire est un service éducatif complémentaire vu comme un laboratoire de vie permettant aux élèves, par l'expérience pratique et la réflexion, de faire des pas dans le développement de leur vie. Le service a pour but de favoriser chez les élèves le développement d'une vie spirituelle autonome et responsable et leur contribution à l'édification d'une société harmonieuse et solidaire.

Enfin, il faut aussi noter que c'est un service scolaire dit non confessionnel, c'est-à-dire : qu'il n'agit pas au nom des Églises ou de groupes religieux.

Service communautaire

L'animateur coordonne dans le cadre du programme d'éducation internationale, l'engagement communautaire des élèves qui doivent faire du bénévolat à chaque année. Également, il est en lien avec les organismes du milieu pour offrir des activités de bénévolat aux jeunes.

De plus, l'animateur est en charge de différentes activités à caractère humanitaire et démocratique dans l'école comme le Conseil d'élève, Amnistie Internationale et le relais pour la vie.

Éric Paquet

Animateur Vie Spirituelle et Engagement Communautaire (AVSEC)

Lundi, mardi AM, mercredi et vendredi AM

Service aux étudiants local A1, 72 poste téléphonique 5558